To Aulera Faz Mary Faz Mayor Faz May

Schulprojekt La Gamba, Costa Rica



Bildung für eine bessere Zukunft



Seit vielen Jahren engagieren sich die Mitarbeiter*innen der Tropenstation La Gamba in örtlichen Entwicklungshilfeprojekten.

Um die Ausbildung von Schüler*innen aus La Gamba, einer der ärmsten Gemeinden Costa Ricas, zu fördern, startete 2003 ein Schulprojekt, das Kindern den Besuch in einem sogenannten Colegio – dieser Schultyp entspricht einer österreichischen BHS mit Berufsausbildung – in Golfito, Rio Claro oder Ciudad Neilly, ermöglicht. Nach erfolgreich abgelegter Matura kann in weiterer Folge eine Universität besucht werden. Somit wollen wir der lokalen Bevölkerung eine fundierte Ausbildung ermöglichen und dadurch eine Verbesserung der Lebenssituation schaffen.

Der Besuch eines Colegios ist zwar kostenlos, doch können sich die Eltern die Kosten für Schulfahrten, Bücher, Schulkleidung etc. in den seltensten Fällen leisten. Ein Beitrag von € 500,- für zehn Schulmonate deckt einen Großteil dieses Aufwandes ab.

Sie können uns durch die Übernahme einer **Schüler*innen** – **Patenschaft** helfen: Wir stellen Ihnen Ihr Patenkind vor und Sie erhalten regelmäßig Informationen zum Schulverlauf, Fotos, Zeugnisse etc,...

Oder alternativ dazu können Sie auch eine **Projektpatenschaft** übernehmen: Ihr Beitrag hilft allen Schüler*innen des Projekts und ist eine zusätzliche Unterstützung. Auch hier werden Sie regelmäßig über Aktivitäten informiert.

Schulprojekt La Gamba, Costa Rica



Wie können Sie helfen:

Übernahme einer Schüler*innen- oder Projekt-

Patenschaft (Jahresbeitrag je € 500,-)

Spendenkonto:

Bank Austria

IBAN: AT30 1200 0520 7877 0401

BIC: BKAUATWW

Kontakt / Administration:

Tropenstation La Gamba

Department für Botanik und Biodiversitätsforschung

Rennweg 14, 1030 Wien Tel. 0043-1-4277 57420

Email: tropenstation.botanik@univie.ac.at

www.lagamba.at